

*La mort n'est pas l'obscurité.  
C'est la lampe qui s'éteint  
lorsque le jour se lève.*

La famille **De Silva** au Sri Lanka  
et tous ses amis à Genève

ont la grande tristesse d'annoncer le décès d'

## **Ashok De SILVA**

le 27 juillet à Colombo, auprès des siens, à l'âge de 68 ans

Nous vous convions à une cérémonie à sa mémoire le mardi 27 octobre à  
18 heures au Centre paroissial de Bernex-Confignon (20, ch. sur Beauvent).

Merci de ne pas oublier vos masques!

En lieu et place de fleurs, merci de penser à sa famille au Sri Lanka à qui le  
montant de la collecte sera versé.